

# Gustave Massiah

2008

*Président du CRID, vice-président d'ATTAC*

Il faut des politiques qui s'inscrivent dans la longue durée et soient en rupture avec le cours actuel :

- Une nouvelle politique de financement du développement : annuler la dette des pays du Sud et mettre en place des taxations internationales.
- Des politiques nationales donnant la priorité à l'accès pour tous aux droits fondamentaux, aux services publics et au marché intérieur : renforcer les collectivités locales pour relier développement local, environnement local, démocratie locale et prévention des conflits.
- Le renforcement du droit international : adopter le protocole additionnel des droits économiques et sociaux et la convention internationale pour les droits des migrants.

- [Lire l'interview que Gustave Massiah a accordée à Adéquations](#)

- Un article d'analyse et de réflexion de Gustave Massiah : "[Quel avenir pour les Forums sociaux mondiaux ?](#)"

---

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>

---